

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Liaison <Liaison@tpsgc-pwgsc.gc.ca>
Date: 16 juin 2020 8 h 12
À : Liaison; fitz-morris, James (SPAC/PSPC); Roy, Cecely (SPAC/PSPC); Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC); Laycock, Tristan (SPAC/PSPC); Taipalus, Madison (SPAC/PSPC)
Cc: Lord, David (Ext.); Christensen, Esther (Ext.); Elizabeth Lindsay; Nicolas Boucher; Marc MacKinnon; Vanessa Audette; Francesco Santostefano; Jean-François Létourneau; Bryan Blom; Me'Shel Gulliver Bélanger; Lucie Brosseau
Objet : En attente au CM - 16 juin
Pièces jointes : FOR MO DECISION - Saint Andrews Lock and Deck - Web Update Needed; For MO consideration: Virtual launch of OFSV 3 - CCGS John Cabot ; For MO approval: Canada's National Shipbuilding Strategy — 2019 Annual Report; FOR MO APPROVAL: Message from the Minister to Employees: Systemic Racism ; For MO information : One Pager and Qs8tAs - Return to the Workplace for Federal Employees; FOR MO APPROVAL: Minister speech for COW appearance on Supps A; For MO approval - COVID MINA Presser remarks - Podium - June 16 ; For MO approval / INAN Minister Opening Remarks; For MO information: Comms Messages - IFCP - Transportation Services RFP; For MO information: Hornet Extension Project

Bonjour.

Voici les points actuellement soumis au CM pour approbation, pour examen ou à titre d'information.

À noter aujourd'hui :

- Nous attendons votre première série de modifications de l'intervention de la ministre en conférence de presse (17 juin).

	POINTS SOUMIS AU CM			
Envoyé au CM	Objet	Suite à donner	A rappeler Approbation du BCP	
Mardi 2020-06-16, 7:58	Pour information à l'intention du CM : Messages de l'équipe des communications - PCCP - DP -	Pour information	—	—
Lundi 2020-06-15, 11:04	Pour approbation du CM – Commentaires du MINA concernant la COVID - Podium -16 juin	Pour information	—	—
Dim. 2020-06-14, 13:49	Pour approbation du CM: Allocution du ministre pour sa comparution devant le comité plénier	Pour approbation	LE PLUS TÔT POSSIBLE	S. O.
Vend. 2020-06-12, 14:27	Pour approbation du CM / INAN – Mot d'ouverture du ministre, 19 juin	Pour approbation	Aujourd'hui, 16 juin	S. O.
Dim. 2020-06-14 12:06	Pour approbation du CM : Message du ministre au employés : Racisme	Pour approbation	Mercredi, 17 juin	

Mardi 2020-06- 11, 3:45	Pour décision du CM – Présentation sur l'écluse et barrage Saint Andrews – Mise à jour du site Web nécessaire	Pour approbation		S. O.
Mer. 2020-05-20, 18:28	Pour approbation du CM : Stratégie nationale de construction navale du	Pour approbation	—	—
Lundi 2020-06-01, 15:43	Pour décision du CM : Lancement virtuel du NHH 3 - NGCC John Cabot	Pour approbation	—	—
Mardi 2020-05- 26, 15:41	Pour information à l'intention du CM : Résumé d'une page et Q&R – Retour des	Pour approbation	—	—
Vend. 2020-06-12, 9:09	Pour information à l'intention du CM : Messages de l'équipe des communications - PCCP - DP - services de transports	Pour information	—	—

Merci,

Équipe de la Liaison et des événements ministériels I Ministerial Liaison and Events Team
 Direction générale des politiques, de la planification et des communications I Policy,
 Planning and Communications Branch
 Services publics et Approvisionnement Canada I Public Services and Procurement Canada
 Gouvernement du Canada I Government of Canada
 Tel: 819-661-5893 — LIAISON